

Markt Bad Abbach wird Maßnahmen gegen Vandalismus verstärken

Bad Abbach hat seit längerer Zeit mit Schäden durch Vandalismus zu kämpfen. Neben Schmierereien kommt es auch zu erheblichen Sachbeschädigungen, die im vergangenen Jahr einen Schaden von mehreren tausend Euro verursachten. Um dem entgegenzuwirken, wird die Videoüberwachung im Rahmen des datenschutzrechtlich Zulässigen verstärkt. Ein besonderer Fokus liegt dabei auf den Bereichen rund um die Schulen sowie im Kurpark.

„In der Vergangenheit konnten durch Videoüberwachung bereits Täter identifiziert werden, insbesondere im Schulbereich“, berichtet Erster Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald.

Zuletzt kam es jedoch auch zu massiven Schmierereien und Verwüstungen in der öffentlichen Toilette am Mühlbachparkplatz. Um weitere Schäden zu verhindern, hat der Markt beschlossen, diese Toilette künftig mit Einbruch der Dunkelheit (um 17.00 Uhr) zu schließen. „Es ist unser Ziel, die Schäden, die letztlich von allen Bürgerinnen und Bürgern getragen werden müssen, so gering wie möglich zu halten“, so der Bürgermeister.

Deshalb geht der dringende Aufruf an alle Bürgerinnen und Bürger, Hinweise zu möglichen Tätern direkt im Rathaus oder bei der Polizei zu melden. Jede Unterstützung hilft, unsere öffentlichen Einrichtungen besser zu schützen und Schaden von der Gemeinschaft abzuwenden.

Kontakt:

Rathaus | 09405 9590-0 | info@bad-abbach.de

Polizei | Dienststelle Bad Abbach 09405 9590-33 | Polizeiinspektion Kelheim 09441 5042-0



Öffentliche Toilette am Mühlbachparkplatz



Vitrinen, Pavillon und Wände im Kurpark und Kurhaus

Fotos: Mitarbeiter des Marktes Bad Abbach | Text: Manuela Wahode

Manuela Wahode | Öffentlichkeitsarbeit
manuela.wahode@bad-abbach.de | Tel. 09405 9590-66 | Fax 09405 9590-866

Markt Bad Abbach | Raiffeisenstraße 72 - 93077 Bad Abbach | Postfach 12 53 - 93075 Bad Abbach | Tel. 09405 9590-0 | Fax 09405 9590-50
www.bad-abbach.de | info@bad-abbach.de
Öffnungszeiten Rathaus: Mo. bis Fr. 08.00 – 12.00 Uhr, Mo. und Di. 14.00 – 16.00 Uhr, Do. 14.00 – 18.00 Uhr